

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.



**Mag. Roberta Scheifinger**  
Chefredakteurin und  
Herausgeberin

## SCHEINWERFERLICHT

Am 2. und 3. März starten wir in die Vorfrühlingsaison mit dem Vinyl & Music Festival in der Ottakringer Brauerei und freuen uns ganz besonders auf Special Guest Josh. („Cordula Grün“, Anm.). Er wird als Vorgeschmack auf seine Österreich-Tournee im Mai einige Songs aus seinem Live-Repertoire präsentieren.

Die Saisonöffnung des Schweizerhauses am 15. März läutet traditionell den Frühling ein, Wiener Wahnsinn am Tag darauf ebendort und in gewohnter Manier die Open-Air-Saison – „Doppelt oder Nix“ so das Tourmotto der umtriebigen Wiener 2019.

„Doppelt und nix mehr“ heißt es bekanntlich für die Stadion-Open-Airs von Ed Sheeran in Klagenfurt und Rammstein in Wien. „Doppelt und noch zu haben (aber wer weiß wie lange noch ...)“ gilt für Kurt Ostbahn & die Musiker seines Vertrauens am 23. und 25. August auf der Kaiserwiese im Wiener Prater. Besonders der 23. August könnte zu einem Tag der Einheit aufgerufen werden, wenn Rammstein- und Ostbahn-Fans im Schweizerhaus aufeinander treffen und sich bestenfalls mit gegenseitigen Ständchen messen: „Sing meinen Song“ oder so.